



Freuen sich über eine erfolgreiche Theatersaison (hinten von links): Tanja Laub, Peter Gaiser (Regie), Claus Hübner, Simone Beer, Alfred Brick, Stefan Metzger (Technik), Bea Pfeiffer und Carmen Nüssle (Maske), Christa Deininger (Souffleuse), (vorne von links): Jule Schlegel, Dieter Schuhmacher, Willi Schoch, Petra Schuhmacher, Moni Sonntag, Doris Schenk.

FOTO: PRIVAT

Laienspielgruppe Zollenreute feiert Erfolg mit Lustspiel

ZOLLENREUTE (sz) - Die Laienspielgruppe Zollenreute hat mit dem Lustspiel „Chaos auf dem Bauernhof“ ihre erfolgreiche Theatersaison 2011/12 beendet. Da bereits Anfang Januar alle Vorstellungen ausverkauft waren, wurde ein zusätzlicher Spieltag eingeschoben. „Der Abschluss der anstrengenden Saison wird von allen Beteiligten mit großer Erleichterung aufgenommen, denn der Einsatz war mit rund 30 Proben und 14 Vorstellungen seit Oktober wieder recht enorm“, schreibt die Theatergruppe in einer Pressemitteilung. Zufriedenheit herrsche auch darüber, dass die Spielschar weitgehend gesund diesen Zeitraum gemeistert hat.

Die Saisonabschlussfeier findet nach der Fasnet am Samstag, 25. Februar, im Vereinslokal „Hirsch“ statt. Danach sind das Jahr über einige Veranstaltungen geplant wie die Mai-Wanderung, eine Radtour, ein Ausflug sowie die Monats-Stammtische.

Nach der Hauptversammlung im September werden die Vorbereitungen für die nächste Theatersaison aufgenommen.